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Genova. Approvata oggi dalla giunta regionale, su proposta della vicepresidente e assessore
regionale alla politiche sociosanitarie Sonia Viale, l’istituzione del registro regionale degli
assistenti familiari. “È uno strumento che va a favore delle famiglie ed ha l’obiettivo di definire il
profilo professionale, favorire l’incontro tra domanda e offerta, regolarizzare i rapporti di lavoro e
aumentare la professionalità degli operatori”, spiega. 

  

L’istituzione del registro fa seguito a un emendamento alla legge regionale di stabilità,
approvata alla fine del 2015, che ha stabilito l’adozione di una delibera ad hoc per l’istituzione
del registro. “A livello operativo il registro prevede una definizione precisa del ruolo
dell’assistente familiare come figura professionale. Sarà quindi avviata una fase sperimentale
per elaborare standard formativi di base, e una volta entrato a regime, il ricorso ad assistenti
familiari iscritti nel registro costituirà l’accesso alle forme di sostegno economico della regione
per il mantenimento a domicilio delle persone non autosufficienti: una garanzia in più per le
fasce più deboli e sensibili e per andare incontro al loro bisogno di professionalità
nell’assistenza quotidiana”, chiarisce Viale. Il registro riguarderà il “lavoro di cura”, ovvero
interventi di sostegno e accompagnamento della persona fragile o non autosufficiente. Intanto
su un altro fronte, sono in arrivo aiuti e nuovi finanziamenti al settore zootecnico. Lo ha
comunicato sempre oggi, in questo caso l’assessore regionale all’agricoltura e all’allevamento
Stefano Mai. Destinati 180 mila euro all’associazione regionale allevatori. La giunta ha altresì
approvato il nuovo schema di convenzione per il trasferimento del personale dell’ex polizia
provinciale e metropolitana per la vigilanza sulle attività venatorie e pesca nelle acque interne,
con un impegno finanziario 800 mila euro. “Stiamo studiando una profonda riorganizzazione per
il presidio del nostro territorio”, ha spiegato l’assessore Mai. 
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